

El Ideal Gallego

Año XXIV.—Número 6.593.

LA CORUÑA, MIÉRCOLES, 25 DE DICIEMBRE DE 1940

Avenida de Rubina, 10

Un mensaje del Rey Emperador Victor Manuel a los Ejércitos italianos

ROMA, 24.—Con motivo de las fiestas de Navidad, el Rey Emperador ha dirigido a los combatientes italianos de tierra, mar y aire, el siguiente mensaje: "En este sagrado día de amor filial, mi pensamiento y mi reconocimiento están junto a vosotros. A todos los que respondiendo a la llamada de la Patria lucháis y seguiréis luchando en tierra, mar y aire, os envío mi palabra de afecto y de caluroso elogio, ferviente y emocionado. Os encontraré frente a un enemigo aguerrido que dispone de los más poderosos medios ofensivos, pero estoy seguro de que sabréis demostrar que ningún obstáculo ni dificultad son capaces de detener la marcha gloriosa de nuestra Italia, combatientes de tierra, mar y aire: La nación entera ve con orgullo en vosotros la seguridad plena de un porvenir radiante, y se une a mi para dedicaros los votos más fervientes para vosotros y vuestras familias.—Navidad de 1940. Año 18 de la Era Fascista.—Victor Manuel, Rey Emperador."—(EFE).

Réplica italiana al discurso de Churchill

ROMA, 4.—Los círculos oficiales italianos resumen en los siguientes puntos sus comentarios al último discurso de Churchill: "Primero.—La solidaridad inglesa con el movimiento del "resurgimiento italiano" es falsa, según se ha demostrado históricamente. Segundo.—Es cierto que durante la guerra mundial los ingleses y los italianos lucharon juntos, pero los sacrificios realizados fueron recompensados por Gran Bretaña del modo que ya se conoce. Tercero.—El hecho de que las sanciones fuesen aplicadas por Inglaterra antes que por nadie, causó en Italia una impresión particularmente desfavorable. Cuarto.—No cabe la menor duda de que la guerra actual ha sido buscada por Inglaterra, lo que se puede probar recordando las garantías a Polonia y la política de cerco tramada contra los Estados totalitarios. Quinto.—Italia carece de libertad en su propio mar, puesto que todas las salidas de éste se encuentran bajo control inglés. Sexto.—En Italia, el régimen y el pueblo no forman más que una unidad. Las tentativas típicamente inglesas de dividir al pueblo y apartarlo de sus jefes constituyen una maniobra completamente pueril."—(EFE).

ANTE EL PESEBRE DE BELEN

En el hogar casi yerto del mundo sopló un airecillo de cercano promesa. Decretos pretenciosos de emperadores. Viajes apresurados de súbditos que corren a cumplimentar leyes de dominación; acémilas que hieren con sus herrajes la dureza de los caminos; y allá, cullebreando por la estrechez de una veredita, los contornos de una humilde bestezuela. Un menestral misterioso que guía del diestro. Una doncella, con mirada de flor, que cabalga. La silueta del humilde grupo se recorta en la lejanía del paisaje. Coen chispazos pasajeros de sol, que le esmaltan de misterios. La tarde avanza. Belén está a la vista. El menestral recuenta en su memoria los nombres de los orientes que le brindarán complacidos un pedazo de habitación y un arrimo a la lumbre.

La noche se ha venido en cima. ¡Cuántas vueltas y revueltas ha dado ya el pobre menestral! Hay ruido de forasteros por las calles. Las caravanas afluyen con algazara. La ciudad, de David es estrecha para contener a toda la estirpe del gran rey que la enalteció. También el menestral y su dulce compañera descienden por línea directa del Rey-profeta. El se llama José, el carpintero honrado de Nazaret. La doncella, es María, su esposa. ¡Mal ángel han tenido aquella tarde de diciembre! Todas las puertas de parientes se han



abierto cautelosas para cerrarse después con estrépito ante sus ardorosos requerimientos. Ni siquiera han encontrado en el mesón el abrigo de un rincón por cuatro cuartos. El calculador posadero no ha visto posibilidades en la humilde pobreza de aquellos peregrinos.

nochan en la manada. Ecos lejanos de chaçoles que aúllan. Reliquias de alboroto en la ciudad de Belén. Un fresco airecillo que se cuele hasta la cueva en la que José y su esposa María se han recogido. Un buey que rumia

(Continúa en tercera plana)

Ha descendido la temperatura en toda España

MADRID, 24.—Notablemente ha descendido la temperatura, cuya mínima ha sobrepasado los cero grados en 23 provincias. En Navacerrada se han registrado 11 bajo cero; siete, en Segovia, Pamplona y Gerona; 6 en Burgo, Soria, Cuenca y Albacete; 5 en Palencia, Valladolid, Salamanca, Huesca y Lérida; 3 en Iguelde, Zamora y Vitoria; 2 en Toledo, Ciudad Real, Toledo, Logroño y Tarragona, y 1 en Santiago y Zaragoza. En toda España es probable cielo despejado o casi despejado.—(CIFRA).

Se ha reunido el Consejo Sindical de Coordinación Económica

MADRID, 24.—Se ha reunido el Consejo sindical de coordinación económica constituido por los jefes y secretarios de los sindicatos nacionales, bajo la presidencia del delegado nacional de sindicatos, Gerardo Salvador Merino y del secretario nacional y el de ordenación económica de la delegación, camaradas Romero de Laces y Sánchez Jiménez. El delegado nacional de sindicatos pronunció un discurso dictando consignas a los mandos de los sindicatos nacionales. Se ocupó de las circunstancias en que ha aparecido la ley de organización sindical. Hizo resaltar el carácter de comunidad que ha de inspirar a todo el orden sindical y el sentido de orden, de ordenamiento, que ha de presidir las actividades y actuaciones de la organización sindical, lo que no podrá concebirse sin una fuerte unidad de dirección que por disposición de dicha ley corresponde a la Jefatura de la comunidad que es atribuida a la delegación nacional sindical.

Es, pues, la primera consignas a los mandos de los Sindicatos nacionales la de la unidad sindical. Dice que las organizaciones sindicales deben penetrar en el campo de la economía a modo de Ejército justo y ordenado; su benéfico influjo ha de percibirse prontamente; una sensación de equilibrio y estabilidad será su tónica, aumentarán su fuerza y su poder y el prestigio que logre alcanzará a sus propios mandos. Conviene que sea repetida constantemente la alusión que en la ley sindical se hace de que a través de los sindicatos se ha de ejercer la ordenación económica de la producción. Son tareas inmediatas que someteremos al estudio profundo y riguroso de la solución que ha de darse a los problemas que tiene planteados el agro español; de las causas del atraso industrial de España y la formación de un plan económico general.

La delegación nacional de sindicatos propone a la consideración del consejo la necesidad inaplazable de que sean estudiadas tres cuestiones que afectan por igual a todos los sindicatos: aumento del tráfico ferroviario impuesto por las circunstancias actuales y por las deficiencias y escasez de material que obligan a una mejor ordenación y utilización del mismo; un estudio de los productos que deben continuar sujetos a intervención y de los que podrían quedar en libertad de contratación y el conocimiento de las consecuencias que unos precios establecidos oficialmente producen en otras ramas de la producción. Estos problemas han de ser detenidamente estudiados para ofrecer al Gobierno propuestas de solución.—(CIFRA).

EL PAPA HACE UN NUEVO LLAMAMIENTO A LA PAZ Y AL AMOR

Expresó su vivo deseo de que los hombres responsables encuentren una solución equitativa para establecer un orden verdaderamente nuevo

Dió su Bendición Apostólica con motivo de la Natividad del Señor

CIUDAD DEL VATICANO, 24.—Su Santidad el Papa ha recibido esta mañana al Sacro Colegio de Cardenales que acudió a felicitarle, como de costumbre, con motivo de las actuales fiestas.

En respuesta a las palabras pronunciadas por el Cardenal decano, el Pontífice pronunció una alocución, radiada posteriormente en cuatro idiomas, y en la cual, después de agradecer el saludo y votos formulados por el Sacro Colegio, a los que correspondía, afirmó que ningún acontecimiento humano podía turbar el misterio divino de la Natividad de Jesús, que consuela desde su Cuna todas las desgracias. Expuso la esperanza de que todas las naciones resuelvan los problemas sociales con espíritu cristiano, y puso de relieve la angustia con que sigue los acontecimientos actuales, durante los cuales y, sobre todo, a su terminación, será preciso proseguir la obra de ayuda espiritual para curar las llagas producidas por la lucha. Aludió luego a los prisioneros de guerra y a sus familias, objeto de su paternal preocupación y a los cuales había tratado de hacer llegar palabras de aliento y consuelo. Habló también de las iniciativas adoptadas en diferentes Estados en favor de esos prisioneros y de los

refugiados, y recordó las declaraciones que hizo hace un año sobre una paz basada en la justicia, que continúan hoy siendo de actualidad.

Afirmó que las premisas esenciales para la implantación de un nuevo orden en Europa son: Primero: victoria sobre el odio y el rencor que separa actualmente a los pueblos y a los hombres; segundo: victoria sobre la recíproca desconfianza; tercero: victoria sobre el principio de que la utilidad se antepone al derecho; cuarto: victoria sobre las diferencias, demasiado pronunciadas, que existen en el terreno de la economía mundial, para que todos los Estados tengan los convenientes medios de vida, y quinto: victoria sobre el egoísmo que habrá de ser sustituido por una sincera solidaridad y por una colaboración fraternal. Rogó a Dios por la pronta terminación del actual conflicto y expresó su vivo deseo de que los hombres responsables encuentren una solución equitativa para establecer un orden verdaderamente nuevo, fuente de felicidad para todos los pueblos.

Terminada la alocución, el Pontífice dió su apostólica bendición.—(EFE).

Los daños causados por la guerra en Noruega han de aparecer casi por completo

OSLO, 24.—En unas declaraciones concedidas al periódico "Deutsche Zeitung in Norwegen" el comisario del Reich, Terbeven, ha subrayado que los daños causados por la guerra en Noruega han desaparecido casi por completo, después de los trabajos de reconstrucción emprendidos aun en plena lucha. La producción ha alcanzado, si no rebasado, su nivel de tiempos de paz; la estabilidad del cambio está asegurada y las fuerzas hidráulicas en explotación representan dos millones de kilovatios-hora, pero podrán elevarse a 10 millones.

Ante estos hechos—subrayó—el pueblo noruego verá que eran verdaderas las palabras del Führer cuando dijo que los soldados alemanes habían sido enviados a Noruega, no como enemigos.—(EFE).

El Ideal Gallego

DESEA A TODOS SUS LECTORES, ANUNCIANTES Y AMIGOS MUY FELICES PASCUAS

Siguiendo una costumbre tradicional, hoy, Natividad del Niño Jesús, no se trabajará en esta casa y, por tanto, el jueves no se publicará

El Ideal Gallego

Varios mercantes ingleses (70.000 toneladas) destruidos por la aviación alemana

El mando británico acumula más tropas en el sector de Bardia

BERLIN, 24.—Semioficialmente se anuncia que un avión alemán de reconocimiento a larga distancia, descubrió hoy en Loch Linnhe (Escocia septentrional), un gran número de barcos mercantes británicos. El aparato, que era del mismo tipo que el que efectuó el temerario ataque contra Fort William, llamó inmediatamente a las escuadrillas de bombardeo, las cuales bombardearon, desde escasa altura, los vapores concentrados.

Se da como segura la destrucción de 70.000 o 75.000 toneladas. Un buque de 12.000 toneladas fue alcanzado de lleno por dos bombas de calibre medio, que provocaron a bordo incendios y explosiones. El barco se hundió. Otro, también de 12.000 toneladas, y otro de 10.000, resultaron gravemente averiados.—(EFE).

Parte alemán

BERLIN, 24.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas alemanas: Como ya se anunció, se registró un ataque de nuestras lanchas torpederas rápidas. La unidad almirante ha hundido el 23 de diciembre, frente a la costa oriental inglesa, un petrolero británico de 10.000 toneladas y un mercante de 6.000. Este éxito se ha logrado a pesar de la fuerte escolta que protegía a los navios enemigos y que estaba compuesta por seis destructores. Una breve lucha se entabló entre las lanchas y los destructores. Todas nuestras embarcaciones han regresado indemnes.

Un submarino ha hundido navios mercantes que desplazaban un total de 25.500 toneladas, el día 23 de diciembre.

El 23 de diciembre los hidros de bombardeo atacaron concentraciones de buques en Loch Linnhe, en la costa occidental de Escocia. Un mercante de 12.000 toneladas fue alcanzado por dos veces de lleno por bombas de mediano calibre; otros dos grandes mercantes lo fueron por bombas del mismo tipo y otros cuatro resultaron averiados por la metralla.

Durante los vuelos de reconocimiento armado han sido atacados con fuego de ametralladoras, Great Yarmouth. Fue alcanzada por una bomba una instalación de importancia. En la noche del 23 al 24, nuestras escuadrillas atacaron nuevamente con éxito Manchester y Londres. Se ocasionaron numerosos incendios en ambas capitales especialmente en Manchester.

En las regiones fronterizas del sudoeste fueron lanzadas por el enemigo, en la noche pasada, bombas que causaron daños insignificantes. En la noche del 22 al 23 fueron derribados en combate aéreo dos aviones británicos. Un aparato alemán no ha regresado a su base.—(EFE).

Parte italiano

ROMA, 24.—Comunicado del Alto Mando de las fuerzas armadas italianas. En la región fronteriza de Cirenaica, nuestra artillería disparó contra los automóviles blindados y carros de asalto enemigos que se habían aproximado a nuestras posiciones. Nuestros bombarderos atacaron con extraordinario éxito unidades motorizadas del enemigo.

Prensa Oficial

"DIARIO DEL EJERCITO"
MADRID 24.—El diario oficial del Ministerio del Ejército publica hoy las siguientes disposiciones:
Se anuncia la baja, por fallecimiento, del general de brigada, en situación de reserva, D. José Ruibal Puenté.
Se destina para ocupar la vacante de jefe de sección de la Dirección general de enseñanza militar correspondiente a infantería, al teniente coronel de dicha arma D. Francisco Blanco de Narro.
Se concede plus de maniobras señalado en el presupuesto vigente, a los jefes, oficiales, suboficiales y personal de la clase que sean destinados para completar los cuadros de las unidades que guarnecen los territorios de Baleares, Canarias y Marruecos y a los cuerpos de la península en que sea necesario. Este plus será incompatible con la gratificación de residencia o las especiales.
Ascensos de personal en infantería.
Se anuncia a concurso una plaza de capitán de infantería en las tropas de la casa militar de S. E. el Ge.

LA TOJA en Portugal

A su regreso de Lisboa, hemos tenido ocasión de hablar con el ingeniero don Rafael Saenz-Diez, Director gerente de S. A. La Toja, que nos hizo saber que, en Portugal, ha quedado establecida la fabricación de los tan conocidos y apreciados jabones y productos de tocador "La Toja", con la intervención del ingeniero químico de aquella Sociedad don Carlos Pfaff, y a base de las sales y lodos de los manantiales, que se envían de España. Al igual que en Inglaterra, Argentina, Estados Unidos, Yugoslavia, etcétera, países en que S. A. La Toja tiene establecida la fabricación de sus productos, auguramos para éstos en Portugal un éxito completo y merecido.

Una vez más la guerra ha venido a entenebrer la dulce paz que mana del aniversario del Nacimiento del Salvador. La Nochebuena ha transcurrido entre feroces luchas de pueblos contra pueblos en que no se libran del horror del incendio ni de la muerte las familias ni los pequeños. Millones de hombres con las armas en la mano, con la calumnia de la propaganda feroz en los labios o con la rabia de la impotencia en el corazón, respiran odio y deseo de aniquilamiento contra otros millones de hermanos que emplean las mismas armas y los mismos odios.

Y son millares las ciudades en que el incendio o el resplandor tonante de la explosión de bombas ultrapesadas ilumina el cuadro de odio y dolor que ha venido a sustituir a la dulce palabra de paz y de humildad que desde la Eternidad fué preparada por el Creador para nacer hecha carne en una fría noche de diciembre, en un pequeño pesebre de una aldea mísera de Belén que, sin embargo, irradió luz inextinguible hace cerca de veinte siglos para toda la Humanidad.

"Paz a los hombres de buena voluntad". Con este grito que daba gloria a Dios en las alturas fué anunciado a los hombres hace diecinueve siglos y medio el comienzo de la Redención. Y el Creador de todas las cosas visibles e invisibles del Cielo y de la Tierra, vino al mundo tomando la carne del hombre, hecho por Él a imagen y semejanza suya.

En el mundo estaba; el Mundo fué hecho por Él, pero el Mundo no le reconoció. Vino a su propia casa y los suyos no le recibieron... Vino a instituir la Paz, pero los hombres se destruían mutuamente cegados por el egoísmo y la ambición de dominio del hombre por el hombre. Y para restablecer la Paz fué preciso, en los inexcrutables designios del Creador, que el propio Dios se hiciera hombre, naciera pobre, viviera despojado de todo y muriera escarnecido por los mismos a quienes vino a perdonar, para que el Mundo aprendiera a contentarse con lo sufi.

Otra Nochebuena en guerra

cientos para vivir, a amar aún al amigo y a perdonar en vez de odiar. Y ahora, a los veinte siglos de Redención, en la fecha dulce y pacífica y gloriosa en que la Humanidad conmemora la Redención, los hombres tampoco tienen Paz por haber vuelto a odiar.

Pero el odio es tan feroz, y las lágrimas producidas por el mal de la cecidad y de la soberbia son tan profundas que la Humanidad se muestra sin remedio humano posible. Se Dios puede sosegar la tempestad que el concurso del propio hombre hecho a imagen y semejanza de Dios, tiene voluntad y el Creador pone trabas a la libertad de obediencia que lo puso en el Mundo. Pero la Paz vuelve al corazón de los hombres y se refleja en la vida material de los pueblos, hace falta colaboración de los propios hombres con su "buena voluntad".

Y en estos momentos en que la Humanidad horrorizada celebra Fiesta dulce—y ahora terriblemente triste—del Nacimiento de Dios, Sumo Pontífice, representante en Tierra del Hijo de Dios hecho Hombre, nos llama a todos, amigos, amigos y neutrales, para volver a amar en vez de odiar, para reparar en vez de arrebatar, para dar al que no tiene en lugar de atesorar, y para allanar diferencias perdonando lugar de ahondar abismos entre los hombres y los pueblos.

Muchas son las familias deshechas por esta guerra particularmente cruel entre todas las que la Humanidad ha sostenido. Muchos son los prisioneros que carecen de comida y de calor de hogar. ¡Ay! Muchos son los hogares destruidos por bombas y los incendios que no respetan ni la pequeña aldea que ha unos meses respiraba paz tranquila. Y el hambre—bestia apocalíptica—mezcla su rugido con el impetuoso rumor de la guerra y la destrucción.

Acordémonos de todos los que sufren en este día de Paz en que el Mundo vino su Redentor y, unidos a nuestro Padre común el Sumo Pontífice, oremos al Dios de la Paz por los que sufren, por los que odian y por los que carecen de Paz y de Buena Voluntad.

V. F. F.

En toda España fueron distribuidos importantes donativos, con motivo de las fiestas de Navidad

Descubrimiento arqueológico en la provincia de Santander

MADRID, 24.—La Delegación Nacional de Auxilio Social, cumpliendo los deseos del Caudillo, distribuyó hoy, desde las primeras horas de la mañana, numerosos donativos a las familias necesitadas, por toda la ciudad, constantemente recorrida por caravanas de camiones cargados de ropas y víveres, aparte de una extraordinaria cantidad de aguinaldos en metálico.—(CIFRA).

VIGO, 24.—El Ayuntamiento ha acordado poner a disposición del Ministerio del Ejército 56.500 metros cuadrados de terreno, que se destinarán a la construcción de cuarteles de infantería, Parques de Automovilismo y de Intendencia.—(CIFRA).

MADRID, 24.—El séptimo concierto de la campaña musical de Navidad, organizada por la Comisaría General de Música, del Ministerio de Educación Nacional, en colaboración con la Dirección General de Primera Enseñanza, se ha celebrado esta mañana en el Teatro Español para los muchachos del Frente de Juventudes de Madrid.—(CIFRA).

SANTANDER, 24.—En el pueblo de Retortillo, cercano a Reinoso, donde este verano se hicieron interesantes descubrimientos arqueológicos para localizar la ciudad romana de Julobriga, han sido hechos ahora nuevos hallazgos de algún interés, tales como un cementerio de la época de la invasión, con materiales romanos, monedas, cerámica y restos de una Basílica. Se han encontrado, asimismo, la casería de plomo, de conducción de una fuente pública y otros indicios que, según los señores, permiten asegurar que se trata de un interesante descubrimiento romano.—(CIFRA).

BARCELONA, 24.—A doscientos cincuenta millones de pesetas asciende el importe de las pagas extraordinarias de Navidad que percibirán los productores de la provincia, según da a conocer la C. N. S.—(CIFRA).

MADRID, 24.—El Ayuntamiento está distribuyendo entre los pobres, con motivo de las fiestas de Navidad, aguinaldos consistentes en donativos en metálico o en víveres, cuyo valor total ascenderá a cerca de 300.000 pesetas.—(CIFRA).

VALENCIA, 24.—El total de donativos recibidos hasta ahora para efectuar repartos en estas fiestas alcanza hoy la cifra de 298.842 pesetas. Entre los donativos más importantes figura el de la C. N. S., que ha aportado a la suscripción más de 70.000 pesetas.—(CIFRA).

MADRID, 24.—La Delegación Provincial del Frente de Juventudes de Madrid ha celebrado la "Noche de Navidad" con la inauguración de veinticuatro nacimientos, dos en cada uno de los diez distritos de la capital, y los restantes en los pueblos de los alrededores. En cada distrito, el Frente de Juventudes ha instalado un nacimiento para las Flechas, Margaritas y Flechas Azules, y otro para los Flechas, Pelayos y Cadetes. Las inauguraciones se han celebrado con villancicos, danzas y distribuciones de bolsitas con golosinas. Los respectivos asesores religiosos explicaron en cada local el significado del Nacimiento.—(CIFRA).



La inmortal música alemana

radiada diariamente desde las grandes emisoras del Imperio, tiende a través del eter un lazo de hermandad entre los pueblos.

Los aparatos receptores alemanes, incomparables en su perfección técnica, en la purísima reproducción del sonido y en la elegancia de sus formas, son fuente de goce para el aficionado a la buena música, centro y adorno de todo hogar amante de la cultura.

Los más grandes investigadores y hombres de Ciencia, los mejores ingenieros y mecánicos colaboran en la industria de radiodifusión cuyo amplio programa abarca desde la más potente emisora a la más pequeña de las válvulas incluyendo, dentro de su plan, la generalización de la televisión.

Gracias a los aparatos alemanes, pronto no existirán distancias ni para el ojo ni para el oído.

LOS PRODUCTOS ALEMANES

al restablecerse juntamente con la paz, la normalidad en las relaciones comerciales, volverán a encontrar la grata acogida que ya les están preparando sus amigos españoles, puesto que continúan

SIEMPRE EN VANGUARDIA

SERVICIO DE PUBLICIDAD - FERNANFLOR, 6 - MADRID

que hostilizaban nuestras posiciones avanzadas.

En el curso de los combates de hoy nuestros cazas derribaron dos "Hurricane". Uno de nuestros aparatos no regresó de los vuelos de reconocimiento. El hidroavión torpedero que, como se anunció ayer tarde, torpedeó un crucero auxiliar británico, llevaba a bordo como observador al capitán Sietter y como piloto al teniente Gallibet.

En el frente griego, algunos ataques del enemigo fueron rechazados con grandes pérdidas. En el curso de reconocimientos armados, nuestras tropas capturaron prisioneros y un botín de ametralladoras y otras armas. La división de cazadores alpinos "Julia" se ha distinguido notablemente en estas operaciones.

En el África Oriental, un destacamento enemigo que intentó aproximarse a una de nuestras posiciones avanzadas en la frontera de Sudán, fué rechazado.—(EFE).

Partes ingleses

LONDRES, 24.—Los ministros del Aire y de Seguridad Interior comunican: "La actividad aérea ha continuado durante la noche del lunes al martes, y se concentró principalmente sobre el Noroeste de Inglaterra. En varios lugares fueron causados daños considerables, pero las informaciones posteriores indican que los daños y víctimas no son elevados. También han sido lanzadas bombas sobre Londres, donde se causaron daños, así como en una ciudad de la costa meridional. Hubo pocas víctimas, entre ellas un pequeño número de muertos."—(EFE).

EL CAIRO, 24.—Comunicado del gran cuartel general de las fuerzas inglesas en Egipto: "Continúan en la región de Bardia nuestras concentraciones de tropas y nuestros preparativos de artillería. En los demás frentes, sin novedad."—(EFE).

LONDRES, 24.—El Ministerio del Aire comunica: "Durante la noche del lunes al martes, nuestros aviones de bombardeo atacaron Boulogne, Dunquerque, Ostende y los objetivos industriales de Renania, incluyendo Ludwigshafen. Uno de los aparatos cayó al mar y su tripulación no ha aparecido hasta ahora."—(EFE).

Parte griego

ATENAS, 24.—Comunicado griego. Las operaciones locales continuaron con éxito. Chimarra ha sido ocupada habiendo sido cercado el batallón número 141 de "camisas negras" compuesto de 29 oficiales y 677 soldados que se han rendido. También hemos hecho prisionero al comandante del segundo batallón del regimiento de Bersaglieris con su Estado Mayor y varios soldados. También ha caído en nuestras manos numerosa material."—(EFE).

SOCIEDAD GENERAL GALLEGA DE ELECTRICIDAD

PAGO DE CUPONES

Se participa a los tenedores de Obligaciones y Bonos de esta Sociedad, que a partir de 1.º de Enero próximo se abre el pago de los cupones siguientes:

N.º 66 de OBLIGACIONES EMISION 1923.
N.º 59 de BONOS EMISION 1926 y N.º 42 de OBLIGACIONES EMISION 1920.

El importe líquido de todos estos cupones es de CINCO PESETAS por título.

CENTROS AUTORIZADOS PARA LA OPERACION

Las oficinas de la Sociedad en La Coruña, Ferrol, Santiago, Villagarcía, Pontevedra, Vigo y Orense, o en las casas bancarias: Banco Pastor, en La Coruña, Ferrol, Vigo, Orense, Santiago y Villagarcía; Sindicato de Banqueros de Barcelona, Soler y Torrá Hermanos, y Banca Marsans, en Barcelona; Soler y Torrá Hermanos y Banco Internacional de Industria y Comercio, en Madrid.

La Coruña, 24 de Diciembre de 1940.
El Vocal Secretario,
Demetrio Salorio.